
Pièces 2 Pièces

Superficie 47 m²

Référence 84748292

Prix 268 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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A  seulement  quelques  minutes  à  pieds  de  la  Croisette  dans  un  des  secteurs  les

plus  recherché  de  Cannes,  venez  découvrir  ce  magnifique  2  pièces  entièrement

rénové avec goût d'environ 47m².Au sein d'une résidence historique de Cannes ce

bel appartement vous propose une vaste pièce de vie avec cuisine US ainsi qu'une

grande  chambre  avec  salle  de  douche.Stationnement  commun  au  sein  de  la

résidence. Cet appartement offre une belle rentabilité locative.Idéal primo accédant

et Investisseur !!!

Just a few minutes' walk from the Croisette, in one of the most sought-after areas

of  Cannes,  come  and  discover  this  magnificent  2-room  apartment,  entirely

renovated with taste, measuring approx. 47m².Set in a historic Cannes residence,

this  beautiful  apartment  features a large living room with open-plan kitchen and a

large  bedroom  with  shower  room.Shared  parking  within  the  residence.  This

apartment offers a good rental yield.Ideal for first-time buyers and investors!

LIMEGROUP

33, Bd Montfleury - 06220 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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